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L ’ A P A J H  I S È R E ,  E S T  U N E  A S S O C I A T I O N  Œ U V R A N T  D A N S  L E  C H A M P  D E
L ’ A C T I O N  D U  M É D I C O - S O C I A L .  E L L E  F A I T  S I E N N E S  L E S  V A L E U R S  D E
L A  R É P U B L I Q U E ,  D É F E N D  D E  P L U S  L E S  V A L E U R S  D E  L A Ï C I T É ,
C I T O Y E N N E T É  E T  S O L I D A R I T É ,  E T  S ’ E S T  D O N N É E  C O M M E  P R I N C I P E
F O N D A M E N T A L  L A  P R I M A U T É  D E  L A  P E R S O N N E .
A S S O C I A T I O N  M I L I T A N T E ,  F O R T E  D E  S E S  A D H É R E N T S  E T  B É N É V O L E S ,
E L L E  S ‘ E S T  E N G A G É E  D E P U I S  5 2  A N S  A U P R È S  D E S  P E R S O N N E S  E N
S I T U A T I O N  D E  H A N D I C A P  E T  D E  L E U R S  F A M I L L E S ,  P O U R  Q U E  C H A N G E
L E  R E G A R D  D E  L A  S O C I É T É  S U R  L E  H A N D I C A P .
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L E T T R E  D E  L A  P R É S I D E N T E

DES AXES FORTS ET DÉTERMINANTS POUR NOTRE ASSOCIATION.

En juin dernier, les adhérents réunis en Assemblée Générale ont approuvé le rapport
moral faisant état de plusieurs axes de travail pour les mois qui viennent (soutien de
nos professionnels, poursuite des projets engagés et innovants, ….)
  
 Parmi ces axes, je souhaite en présenter deux plus particulièrement :

- La recherche de nouveaux adhérents : 

L’augmentation du nombre d’adhérents est importante pour élargir notre influence
auprès de nos partenaires et financeurs et pour permettre au CA un renouvellement
pouvant assurer une diversité et une pluralité de points de vue. 

Une campagne d’adhésion va être mise en place pour la fin de l’année. Elle
s’adressera aux personnes que nous accompagnons et à leur famille, mais aussi à
des personnes extérieures à ce potentiel vivier. 

Cette démarche est nécessaire car pour l’APAJH, le handicap ne peut pas être
uniquement l’affaire des personnes en situation de handicap et de leurs familles,
mais doit concerner l’ensemble de la société. 



P.3

S E P T E M B R E  2 0 2 3  |  L E  M A G  D E  L ' I S È R E

- Le renouvellement du Projet Associatif :

Le projet associatif est le cœur de notre association. Il va être retravaillé dès cette
rentrée pour une présentation et approbation lors de l’Assemblée Générale de juin
2024. 

Ce travail va nous permettre de réinterroger et actualiser nos objectifs pour mieux
répondre aux projets et besoins des personnes que nous accompagnons, favorisant
ainsi une plus grande pertinence de nos actions et leur plus grande efficacité.

La démarche adoptée se voulant participative, cela renforcera l’engagement des
différents membres (personnes concernées, familles, professionnels, adhérents) en
les impliquant dans ce processus de révision, renforçant ainsi leur sentiment
d’appartenance. 

Enfin, cette révision va nous permettre de renforcer notre visibilité. En effet, une
communication régulière interne et externe sera faite sur l’avancée du travail
engagé:   cela peut aussi aider à attirer de nouveaux adhérents, de nouvelles
vocations.

Les mois à venir seront je l’espère motivants pour notre association car nous
continuerons à œuvrer pour nos valeurs, à promouvoir l’engagement de tous pour
les faire vivre et à mettre en place des actions significatives pour les rendre effectives
au sein de la société.

NICOUD Elisabeth, Présidente 
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Nous avons atteint les 1000 repas, confectionnés par toute l’équipe du Façonnier à
l’occasion de la fête médiévale annuelle de Vienne Défi relevé une fois de plus. 
Rendez-vous l’année prochaine!!

B E L L E  R E P R I S E  A P R È S  L E S  V A C A N C E S ! !  



L E S  3 0  A N S  D U  B T S
A U D I O V I S U E L  À  C A R R É  R O U G E
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Le BTS Audiovisuel est une formation proposée au lycée
Léonard de Vinci. A l’occasion des 30 ans de la création de la
formation, Carré Rouge a été sollicité pour organiser le
repas qui a clôturé une journée de festivités.

Le 16 septembre, nous avons accueilli plus de 300
personnes, pour une soirée appréciée, avec un buffet, un
concert et beaucoup de convivialité. Les ouvriers de l’ESAT
ont participé avec beaucoup d’implication à la préparation
et au service lors de la soirée. Les sourires de l’équipe à la
fin de la prestation montrent bien la satisfaction de tous.
Nous avons eu des retours très positifs, un exemple parmi
d’autres : 

« Toute l'équipe du BTS vous remercie pour la qualité de
votre prestation et l'accueil que vous nous avez réservé lors
de cette soirée. Merci de féliciter de notre part le personnel
en cuisine et en salle. »



Tout l’été l’ESAT de Beaurepaire a accueilli en résidence des artistes. Les travailleurs
de l’ESAT accompagnés par les comédiens de la compagnie l’autre main ont monté
un spectacle. Ils se sont produits vendredi soir à la salle municipale du Rocher de
BEAUREPAIRE mise à disposition pour l’occasion par la mairie.

Un projet subventionné par la Direction Régionale des Affaires Culturelles
d’Auvergne Rhône Alpes pour le plus grand bonheur des spectateurs et des néo
comédiens qui ont pris leur rôle très à cœur.

Un grand merci à Christophe Pilven et Virgine Charbonnier de la compagnie l’autre
main qui impliquent régulièrement les habitants de BEAUREPAIRE dans des
spectacles en alliant cirque, danse et théâtre.
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D E S  A R T I S T E S  E N  R É S I D E N C E  



«  P E T I T S  D È J  »  C O L L E C T I F S  A U  F O Y E R
I S A T I S  A V E C  L E S  V E I L L E U R S .
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UNE FOIS PAR MOIS, LE LUNDI MATIN, 7 OU 8 RÉSIDENTS DU FOYER PEUVENT

S’INSCRIRE POUR DÉGUSTER BRIOCHES, CRÊPES OU GÂTEAUX MAISON PRÉPARÉS

PAR LES VEILLEUSES DE NUIT. 
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C’est un moment convivial d’échanges entre voisins de studios, sans contrainte
particulière, ce qui fait la cerise sur le gâteau. 

Les travailleurs, encore un peu endormis rejoignent la veilleuse de nuit qui travaille
ce matin-là. 

Ce n’est pas l’heure matinale qui affecte le moral des habitués et des gourmands. 
Pourquoi pas dans l’avenir proposer « un petit dèj » salé pour changer et découvrir
de nouvelles saveurs ou un petit déjeuner light afin de maintenir la forme ? 
La simplicité de ce moment quotidien partagé avec les voisins de chambrée permet
de bien démarrer la journée et oublier un peu les tracasseries de chacun.



Riche d’une expérience de 15 années en tant qu’infirmier notamment en psychiatrie
au Vinatier, Monsieur Nicolas BIVI entame une reconversion professionnelle en vue
d’une évolution de carrière et reprend des études de psychiatrie en 2010. 

Diplômé en 2020 à l’université de Grenoble, Monsieur Nicolas BIVI travaille entre
autre à l’AFIPH, au CMP, et l’EMIdSS auprès d’enfants et d’adultes en situation de
handicap. Contacté par un confrère, il postule pour intégrer l’APAJH Isère. 
Ses méthodes de travail sont basées sur l’écoute, la réassurance, sans prescription
médicamenteuse systématique. Il souhaite se former à l’hypnose, la relaxation et aux
thérapies cognitives. 

Monsieur Nicolas BIVI intervient pour l’APAJH : 

  Le lundi à l’ESAT Henri Robin de Beaurepaire
  Le mardi et vendredi au SAMSAH à Bourgoin-Jallieu
  Le jeudi à l’ESAT ISATIS de Villefontaine

Professionnel investi, en plus de ses missions à l’APAJH, Monsieur Nicolas BIVI
intervient en IME le mercredi auprès d’enfants atteints de troubles du spectre de
l’autisme, et effectue des gardes à l’hôpital psychiatrique de Bourgoin-Jallieu. 
En dehors du temps de travail, adepte de la natation il se détend également en
cuisine où il régale famille et amis. 
Nous  souhaitons qu’un très bon accueil lui soit réservé. 
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P R É S E N T A T I O N  D U
M É D E C I N  P S Y C H I A T R E :
D O C T E U R  N I C O L A S  B I V I

DEPUIS LE 1E SEPTEMBRE 2023, NOUS AVONS LE PLAISIR

D’ACCUEILLIR SUR LES ESAT ISATIS, HENRI ROBIN ET LE SAMSAH,

UN NOUVEAU MÉDECIN PSYCHIATRE, DOCTEUR NICOLAS BIVI.
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L E S  S P E C T A C L E S  D ’ É T É  P O U R  L E
C A M S P  L A  P ’ T I T E  C A B A N E ,  L E  2 0  J U I N
F E S T I F  P O U R  T O U S  L E S  S I T E S

A La Côte Saint André, les enfants
suivis au CAMSP ainsi que leur frère
et sœur et leur parent ont été
conviés à participer à un spectacle
musical (instruments et chants) à la
médiathèque de la ville. Toute
l’équipe des professionnels étaient
mobilisée pour la préparation et
l’accompagnement de ce temps festif
et différent.

L’accueil de notre partenaire
médiathèque est toujours
bienveillant et adapté aux besoins
des enfants du CAMSP et nous l’en
remercions. C’est l’occasion pour les
familles de venir dans un lieu qu’elles
ne fréquentent pas habituellement
pour la plupart d’entre elles.
Ce spectacle interactif et adapté pour
les enfants avec la compagnie “Bulle
de Zic” a beaucoup plu et le goûter
qui suivait a remporté un grand
succès.
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A VIENNE, LE CAMSP LA P’TITE CABANE A PROPOSÉ AUX ENFANTS ET

À LEURS FAMILLES UNE APRÈS-MIDI FESTIVE ET CONVIVIALE AU PARC

DE GÉMENS. 
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Ce moment de convivialité a permis
un temps de partage, en dehors du
quotidien du CAMSP ; et a été
l’occasion de marquer la fin de
l’accompagnement au CAMSP et le
passage vers un ailleurs, pour les
enfants quittant le service en juillet
2023.
Au programme, jeux divers dans un
parc calme et ombragé et des
spectacles de déambulation proposés
par la compagnie De-ci, de-là. Pour
clore cette après-midi, un goûter a été
proposé aux familles et aux enfants.

Nous tenons à remercier le
Lions Club, qui grâce à une
généreuse donation nous a
permis d’organiser cette belle
journée. Nous remercions
également les équipes, les
enfants et les familles qui ont
fait que cette fête, sous le signe
du partage et de la convivialité



L’EKkIDEN est un marathon (42,195 km) en relais de 6 coureurs. Les distances sont
imposées dans l’ordre suivant : 

5 KM
10 KM 
5 KM 
10 KM 
5 KM 
7,195 KM 

Les plus de 16 ans départ des courses à 10H00. 

De 5 à 15 ans départ des courses à 14H00. 
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L E  P Ô L E  E N F A N C E  V O U S  I N V I T E  À
P A R T A G E R  U N  M O M E N T  C O N V I V I A L  E T
S P O R T I F .  

L’APAJH ISÈRE PARTICIPE DEPUIS PLUSIEURS ANNÉES À LA COURSE

EKKIDEN. CETTE COURSE EST LE MOMENT DE PARTAGER ENSEMBLE

(JEUNES ACCOMPAGNÉS, TRAVAILLEURS, FAMILLES ET SALARIÉS) UN

MOMENT SPORTIF ET CONVIVIAL.
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E T  P O U R Q U O I  P A S  U N  P I Q U E -
N I Q U E  ?

Un pique-nique qui réunirait les résidents et les familles ; histoire de se retrouver, de
renouer les liens qui s’étaient distendus au fil des mois, après de nombreux départs
du Foyer et la pandémie de Covid.

Initialement prévu en septembre 2022, le projet avait été annulé au dernier moment
pour cause de météo pessimiste.

Cette année enfin, ce samedi 2 septembre ensoleillé, nous nous sommes retrouvés
22 aux Bois des Vouillants, à Seyssinet Pariset.

Il y a là tout ce qu’il faut pour passer un agréable moment. Et c’est ce qu’ils ont fait

Tout d’abord, chacun s’est présenté. Il y avait les « anciens » qui étaient là au
démarrage du fonctionnement du Foyer et les « nouveaux ». ce qui a donné lieu à un
amusant échange d’anecdotes.
Puis, tout naturellement, les discussions ont commencé autour des salades, quiches
et gâteaux qui avaient été tirés des sacs et installés sur des tables de camping.

Elles ont continué au cours de la balade qui a suivie dans le Parc, plus ou moins
longue en fonction des envies de chacun et ensuite à l’ombre des arbres, chacun bien
installé dans son fauteuil.

Puis, les départs se sont échelonnés.
Nous nous sommes quittés, contents de leur journée, en se promettant de
renouveler une rencontre. 

Article écrit par une des familles, également représentantes des familles au CVS du
foyer Les Loges 

C’EST L’IDÉE QUI AVAIT GERMÉE EN 2022 DANS LA TÊTE DES

NOUVEAUX REPRÉSENTANTS DES PARENTS AU CONSEIL À LA VIE

SOCIALE DU FOYER DES LOGES.



F A I T E S
B O U G E R  L E S

L I M I T E S ,
A D H É R E Z !
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A P A J H  2 0 2 4

S O U T E N E Z - N O U S  S U R  N O T R E  S I T E  I N T E R E T  E N
Q U E L Q U E S  C L I C S !

S C A N N E Z - M O I




